

## DESAPARECIÓ EN LA CDMX

# Ivón fue encontrada sin vida en Morelos

La víctima, madre soltera de 31 años, fue vista por última vez ingresando a su domicilio con dos mujeres

POR IVÁN MEJÍA Y PEDRO TONANTZIN

comunidad@gimm.com.mx

A tres días de haber sido reportada como desaparecida en la Ciudad de México, Ivón Maricela López fue localizada sin vida en el estado de Morelos.

De acuerdo con las investigaciones, la mujer de 31 años salió de su hogar, ubicado en la colonia Santo Domingo, alcaldía Coyoacán, el 30 de marzo pasado para reunirse con una amiga.

Cámaras de seguridad en inmediaciones del domicilio captaron cuando la víctima llegó casi a medianoche de ese día junto con dos mujeres.

Después, alrededor de las 03:00 horas del lunes sale del predio un vehículo color negro que es conducido por un hombre y que posteriormente es abordado por dos personas más, pero no se ve subir a Ivón.

La Fiscalía de la Ciudad de México dio a conocer en un comunicado que el análisis de las cámaras permitió establecer que el vehículo se trasladó hasta la carretera México-Cuernavaca, por lo que solicitó apoyo a su homóloga de Morelos.

La Fiscalía de Morelos señaló que el 31 de marzo fue encontrado un cadáver que correspondía con la descripción de la víctima, en un camino de terracería en el municipio de Xoxocotla.

La mañana de ayer, familiares de Ivón, madre soltera de una niña, acudieron a las instalaciones de la dependencia, donde reconocieron el cuerpo, mismo que les fue entregado.

La Fiscalía de la Ciudad de México reveló que se tiene identificada la participación de tres personas en el crimen, de las cuales dos mujeres fueron detenidas el 1 de abril por policías de la SSCCDMX.

La autoridad detalló que el miércoles pasado realizó un cateo en el inmueble de Pedregal de Santo Domingo, donde fue vista por última vez Ivón "N": "En este acto de investigación se localizaron indicios relevantes para acreditar la responsabilidad de las personas imputadas".



Fotos: Especial

Yuliana "N" y Fernanda "N", detenidas por el crimen.





Foto: José Antonio García

Ayer Ivón era velada en su domicilio, a donde acudieron familiares y amigos que exigían justicia.

